



Werte Kolleginnen und Kollegen der Wiener Polizei!

Mit großer Betroffenheit mussten wir am 10. Oktober 2011 vom plötzlichen Tod des Leiters des Landeskriminalamtes Wien, Außenstelle Mitte, Oberstleutnant Thomas Stecher erfahren.

Oberstleutnant Stecher war jahrelang in den verschiedensten Bereichen der Kriminalpolizei tätig und wurde im Jahr 2008 zum Leiter der Außenstelle Mitte des Landeskriminalamtes Wien bestellt.

Ich durfte Oberstleutnant Stecher viele Jahre persönlich kennen. Seine dienstlichen Leistungen für die Wiener Polizei und Erfolge in der Kriminalitätsbekämpfung waren beachtlich und wurden nur noch durch seine außerordentlichen menschlichen Qualitäten übertroffen.

Als Polizeipräsident zolle ich dem Polizeibeamten und Menschen Thomas Stecher vollsten Respekt. Er wird uns als einer der engagiertesten leitenden Kriminalbeamten der Wiener Polizei und wertvoller Weggefährte immer in Erinnerung bleiben.

Unsere innige Anteilnahme gilt seiner trauernden Gattin, seinen drei Kindern und der gesamten Familie.

Der Polizeipräsident in Wien

Dr. Gerhard Pürstl